

Medienmeldung vom 11. Dezember 2010

Lüterkofen: Strassenleitpfosten beschädigt

Der Polizei wurde nachträglich gemeldet, dass am Donnerstag, 9. Dezember 2010 in der Zeit zwischen ca. 16 Uhr und 18 Uhr in Lüterkofen auf der Nennigkofenstrasse, durch ein unbekanntes Fahrzeug mehrere Strassenleitpfosten beschädigt wurden. Aufgrund der Spuren fuhr der gesuchte Lenker von Nennigkofen in Richtung Lüterkofen und verlor kurz vor dem Dorfeingang aus unbekanntem Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug. Dadurch kollidierte er folglich mit den dortigen Strassenleitpfosten. Er fuhr weiter ohne sich um den entstandenen Sachschaden zu kümmern.

Bei der Unfallstelle konnten Glasscherben von einer mit dunkler Tönungsfolie überzogenen Autoscheibe festgestellt werden. Das gesuchte Fahrzeug dürfte auch Beschädigungen an der Front aufweisen.

Die Polizei sucht Personen, die Angaben zum unbekanntem Fahrzeug oder zur Identität des Lenkers machen können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Biberist zu melden, Telefon 032 671 61 81.